

Kindertagesstätten:

Religiöses Elterntreffen zum Thema Vertraue dem Prozess

Unter dem Thema „Vertraue in den Prozess“ wurde am 19.03.2024 im Pfarrzentrum (an der Marienkirche) ein religiöses Elterntreffen der Kita St. Hildegard veranstaltet. Eingeladen waren alle Eltern der katholischen Kindertagesstätten in Viernheim.

Von Sylvia Thoms
20. März 2024



Wir flattern in ein neues Abenteuer

In unserem Leben gibt es viele Momente, in denen Veränderung geschieht. Mal im Großen, mal im Kleinen!

Anhand der Symbole Raupe und Schmetterling haben wir uns Gedanken über unsere eigene Abenteuerreise, das Leben, gemacht. Welche Veränderungen in unserem Leben gab es? Wo habe ich mich getraut, einen neuen Schritt zu gehen? Wie war der Weg dorthin? Wie hat das meine Umgebung erlebt? Was gehört bei einer Veränderung für mich unbedingt dazu?

Begleitet von Liedern und Texten machten wir uns den Prozess der Veränderung bewusst.

Ostern ist das Fest der Verwandlung, der Veränderung. Aus Tod wird Leben! Jesus Tod und Auferstehung verändert nicht nur sichtbar seine Gestalt, sondern auch die Menschen, die ihm nachfolgen.

Zum Abschluss des Elterntreffens waren alle Teilnehmenden eingeladen, kreativ zu werden. Schmetterlinge wurden gebastelt und verwandelten ein dunkles Kreuz in ein lebendiges Kreuz voller Leben.

